

Gerätemeisterschaft Einzelgeräteturnen in Laufen 12.04.2025

Am vergangenen Wochenende fand die Gerätemeisterschaft in Laufen statt, an der die elf Turnenden ab Kategorie 3 und höher teilnahmen. Der Wettkampf war ein voller Erfolg und motivierte die Athletinnen und Athleten zu Höchstleistungen.

Die Turnenden zeigten beeindruckende Darbietungen an den verschiedenen Geräten und kämpften hart um die begehrten Titel. Mit viel Einsatz und Engagement präsentierten sie ihre Routinen und begeisterten das Publikum. Einige Turnende konnten sogar eine Medaille nach Hause bringen.

Die Gerätemeisterschaft in Laufen war ein wichtiger Meilenstein für die Turnenden, um sich auf den nächsten Wettkampf vorzubereiten. Sie haben gezeigt, dass sie bereit sind, neue Herausforderungen anzunehmen und an ihrer Leistung zu feilen.

Wir sind gespannt, wie sich die Athletinnen und Athleten in den kommenden Wochen entwickeln werden und freuen uns auf den nächsten Wettkampf, bei dem sie erneut ihr Können unter Beweis stellen können.

Wir sind stolz auf alle unsere Turnerinnen und Turner und wünschen ihnen für den bevorstehenden letzten Wettkampf viel Erfolg.